

## FORMATO PÚBLICO DE CURRICULUM VITAE

Nombre completo: Arellano Sánchez Ubaldo

Cargo: Director Ejecutivo de Verificación Administrativa

### PREPARACIÓN ACADÉMICA:

Último grado de estudios: Licenciatura en Administración

Institución: Secretaría de Educación Pública

Periodo: 2017-2020

Documento: Título

### EXPERIENCIA PROFESIONAL:

\*3 últimos empleos, en caso de contar con ellos, especificarlo de esa manera.

Cargo desempeñado: Director de Verificación, Seguridad y Clausura del Ámbito Central

Institución: Instituto de Verificación Administrativa de la Ciudad de México

Periodo: 01 de octubre de 2020

15 de marzo de 2025

Principales funciones:

Suscribir las órdenes y los documentos necesarios para la ejecución de las visitas de verificación administrativa en las materias competencia del Instituto; con excepción de la materia de Transporte.

Supervisar y suscribir las órdenes y los documentos necesarios para la implementación de las medidas cautelares y de seguridad; así como la ejecución de las Resoluciones Administrativas emitidas por la Dirección Ejecutiva de Substanciación y Calificación, y de sus unidades administrativas de apoyo técnico-operativo facultadas para tal efecto.

Supervisar el cumplimiento de los procedimientos de actuación del Personal Especializado asignado al Ámbito Central y de su videofilmación.

Remitir la documentación que resulte de la ejecución de las diligencias derivadas del procedimiento de verificación administrativa a las áreas competentes del Instituto, para su substanciación y calificación.

Supervisar las notificaciones de acuerdos, resoluciones y demás documentos, que le remitan para tales efectos.

Suscribir los documentos necesarios para la ejecución de las suspensiones, medidas cautelares o de seguridad, sanciones o de cualquier otra determinación dictada por autoridades jurisdiccionales o instancia competente, a través del Personal Especializado a su cargo y en su caso, solicitar la colaboración de cualquier ente público cuando así lo requiera.

Determinar las inspecciones oculares previas a las visitas de verificación administrativa, así como aquellas necesarias para constatar que prevalezcan los estados de suspensión o clausura impuestos en las determinaciones de las unidades administrativas del Instituto.

Cargo desempeñado: Director de Vinculación Operativa

Institución: Instituto de Verificación Administrativa de la Ciudad de México

Periodo: 01 de enero de 2020

30 de septiembre de 2020

Principales funciones:

Controlar y supervisar al personal especializado en funciones de verificación con la finalidad de determinar acciones y grupos de trabajo para la ejecución de las actividades de verificación encomendadas.

Cargo desempeñado: Subdirector de Evaluación y Seguimiento de Contraloría Ciudadana

Institución: Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México

Periodo: 01 de enero de 2019

31 de diciembre de 2019

Principales funciones:

Coordinar la Red de Contraloría Ciudadana en la supervisión de los Programas de Gobierno de la CDMX, sujetos a Reglas de Operación.

Evaluar la participación de los Contralores Ciudadanos en las tareas de supervisión y vigilancia, y análisis de los reportes entregados a la Subdirección.

Integración del Plan Anual de Trabajo de la Dirección General de Contraloría Ciudadana y dar seguimiento a su cumplimiento.

Generar los reportes relacionados al Programa Anual de Trabajo, ante la Dirección General de Administración y la Unidad de Transparencia.

Enlace con la Unidad de Transparencia para las solicitudes de información, competencia de la Dirección General de Contraloría Ciudadana.

Participar en los procesos de selección de los contralores ciudadanos y ejecutar los procedimientos de terminación de los efectos de su nombramiento.

Participar en el diseño de la capacitación de los contralores ciudadanos respecto a las actividades que realizan.

### FORMACIÓN COMPLEMENTARIA:

Dirección Estratégica en la Administración Pública (UNAM); Competencia Económica (UNAM); Programa de Capacitación e Integración para Programas de Sectores Estratégicos y Desarrollo Regional (Dale Carnegie Training); Formación en Excelencia en Gestión de Clusters (Instituto Nacional del Emprendedor y The Cluster Competitiveness Group, INC); Reconocimiento como Juez del concurso de Robotica Nao-Challenge Mexico 2016 (INADEM, TECNOLÓGICO DE Monterrey y Softbank-Robotics); Curso sobre Metodología para el Fortalecimiento de Cadenas de Valor (Naciones Unidas (CEPAL) y Secretaría de Economía); Semana Nacional del Emprendedor; (Taller sobre la comprobación de los recursos federales y privados en los proyectos apoyados por el INADEM); Introducción a la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública de la Ciudad de México); Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México (Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública de la Ciudad de México); Auditoría de Calidad (Instituto Politécnico Nacional); Formación de Auditores de Calidad (Instituto Politécnico Nacional).